

# Une bonne chose

## La Coupe de Belgique, redynamisée, sera plus attrayante pour les clubs d'inférieures

**BRUXELLES** Les ailes néerlandophone (VBL) et francophone (AWBB) de la Fédération de basket-ball ont trouvé un accord pour dynamiser la Coupe de Belgique dès la saison prochaine. Bientôt réunie, la Ligue (BLB) devrait avaliser la nouvelle mouture déjà soutenue par Charleroi, Liège et Louvain.

**JEAN-PIERRE DELCHEF**, président de l'Association Wallonie Bruxelles de basket-ball, souligne l'attrait de la nouvelle formule : *"Par ce biais, on a voulu clairement intéresser et motiver les clubs des divisions inférieures à la Coupe. En accueillant en aller simple une grosse cylindrée dans leurs installations, ces entités moins huppées peuvent sentir l'exploit à leur portée..."*

S'apprêtant à entamer bientôt les play-offs en D2, le CEP Fleurus a accompli par le passé de jolis exploits en Coupe de Belgique. Si les pensionnaires de la salle Bonsecours ont échoué en huitièmes de finale ces trois dernières saisons (deux fois face à Pepinster et cette saison contre Ostende, chaque fois en aller-retour), leur fait d'armes principal remonte à la saison 2004-05 et un quart de finale contre Ostende (100-96 à Fleurus, 112-101 à la Côte).

**GIOVANNI MUREDDU**, le président du CEP, voit la nouvelle formule d'un bon œil : *"C'est une très bonne chose pour notre club. Nous évitons, dans un premier temps, toutes les formations de D2, ce qui n'est pas négligeable. Un tri se fait d'entrée..."*

En plus d'assurer une belle recette, la perspective de rencontrer un gros poisson fait ressasser le passé. *"Fleurus a toujours connu de jolis parcours en Coupe. Nous aimons cette compétition. Bien sûr sportivement, quand vous voyez ce qui se passe en football en France ou en Angleterre où Lyon et Manchester United affrontent parfois des équipes de provinciale, on perd ce caractère magique de la Coupe. Mais nous, à notre niveau, en N2, nous nous montrons satisfaits de ces futurs changements..."*

Christophe Kugener

## Une Coupe de Belgique relookée

**BRUXELLES** Tous les clubs des divisions nationales (D3, D2, Ligue) seraient obligés de participer à la Coupe de Belgique 2009-10. Les clubs de D3 et D2 seraient versés dans 14 poules qui accueilleraient une équipe de D3A, une formation de l'autre série (D3B) et un team de D2.

Lors du second tour, les 14 vainqueurs des poules se rencontreraient. Au troisième tour, les sept clubs restants affronteraient alors les clubs de division 1 nationale en aller simple sur leur

DH 25.03.09

propre terrain. Les quarts de finale garderaient, en revanche, leur formule en aller-retour. Un handicap de cinq points devrait subsister par division de différence et les clubs de la Ligue seraient contraints d'évoluer en permanence avec un joueur de nationalité belge sur le terrain.

Ce projet doit encore recevoir l'aval de la Ligue, qui serait d'accord sur le principe du relooking mais qui pourrait cependant coincer sur le handicap de cinq points.

Ch. K.